



30.10.2024

VIERTER MONAT IN FOLGE: BLECHSCHÄDEN AUCH IM AUGUST WEITER IM SINKFLUG

Mit insgesamt 172.871 Schäden ist die Zahl der Unfälle mit ausschließlich Sachschäden im August 2024 erneut gesunken – und zwar um rund vier Prozent im Vergleich zum Vormonat Juli. Das geht aus einer Mitteilung des Statistischen Bundesamts in Wiesbaden mit vorläufigen Ergebnissen hervor. Im Vergleich zum Vorjahresmonat August 2023 sanken die Blechschäden ebenfalls um zwei Prozent.

Der seit April eingesetzte Sinkflug setzt sich damit weiter fort. Betrachtet man jedoch den Jahresverlauf (siehe interaktive Grafik oben) zeigt sich, dass dieser Rückgang wohl saisonal begründet ist. Denn aufgrund der Sommerferien, die sich in diesem Jahr von Juni bis September verteilen, wird meist generell weniger gefahren.

Auch der Blick auf das ganze Jahr zeigt: Die Blechschäden bewegen sich insgesamt auf Vorjahresniveau. Denn obwohl diese seit April kontinuierlich gesunken sind, liegt die Gesamtzahl der Schäden von Januar bis August sogar noch leicht über dem Vorjahreszeitraum. Seit Jahresbeginn wurden insgesamt 1.444.872 Sachschäden registriert und damit rund genau 501 Schäden mehr als von Januar bis August 2023.

Carina Hedderich